

仲間とともに！第16回体育祭

Fever ~520人の団結~

5月18日(土)、第16回体育祭を開催しました。今年度は練習期間から天候に恵まれました。当日も晴天・微風の絶好のコンディション。多くのご家族の声援や朝早くからお越しくださったご来賓の皆様のお励ましを受け、生徒は各種目や組団応援に臨みました。生徒会が設定した『Fever~520名の団結~』というスローガンには、「熱い体育祭にするために、一人一人が全力で挑めるようにしたい。1つの目標に向かってFeverしたい！」という願いが込められています。当日は、まさにスローガン通りに、一人一人が躍動する体育祭となりました。



5名の組団長が気合たっぷりの選手宣誓を行った開会式後の最初のプログラムは「一斉応援」。どの組団も意気込みを声と振付にのせて応援合戦を行いました。

続く「学年種目(1年:背巾渡り 2年:6人7脚 3年:タイヤ引き)」では、声を掛け合ったり、スピードを合わせたり、作戦を工夫したりと、選手も観客もおおいに盛り上がりました。

組団代表による「組団リレー」と「組団駅伝」は、各選手がもてる走力を出し切ってバトンやたすきをつなぎました。組団陣地からはゴールするまで選手が奮い立つような応援が続きました。



「応援中央アピール」。前日まで一番時間をかけ繰り返し練習してきた成果をすべての組団が披露しました。最高の笑顔を見せて。

全校組団種目「長縄」では、タイミングよく次々と跳ぶグループあり、縄を1回まわすたびに止まるグループありと、跳べた回数には差が出ましたが、「大丈夫!」「次がんばろう!」という掛け声は、どのグループからも大きく聞こえてきて、団結の姿がここにもありました。

最後の種目「学級リレー」。学級全員で挑むリレー種目です。一人一人の走力を考えて走順を決めたり、テイクオー



バーゾーンを生かしたバトンパスの位置を決めたりした学級の作戦が順位を左右するとあって、皆、自分の役目を果たそうと懸命に走りました。会場からも多くの声援・拍手が沸き起こりました。

種目や応援に臨むほかに、生徒会の各委員会は放送係や用具係・得点集計などを担い、生徒は自分たちの手で体育祭を成功に導きました。



各組団が4冠を目指した体育祭。閉会式では各賞の発表と表彰が行われました。各賞は次のとおりです。

- 競技賞 緑組団 (360点)
- パネル賞 青組団「青春桜花」
- 応援賞 橙組団
- マナー賞 青組団

黄組団は息の合った競技中の応援が素晴らしかったし、赤組団も中央アピールの一体感、声量が素晴らしかったです。全校で団結し、創り上げてきた体育祭。滝中体育祭の歴史に、また、新たな1ページが刻まれました。

第1回PTA環境整備作業

5月11日(土)、PTA環境整備部主催の「第1回環境整備作業」が行われました。各学年の1・3・5組の親子が参加し、体育祭に向けた校庭の石拾い・斜面の草取り・側溝清掃などを行いました。

1時間ほどの作業で校庭と周辺部はすっかりきれいに。

第2回作業は11月、各学年の2・4組の親子が参加して行われる予定です。

